

## RINGKASAN

**“Proses Pegemasan Teh Seduh Mutu 3 Kemasan (*Broken Mix CTC*) 1kg dan Saluran Distribusi di PT Rolas Nusantara Mandiri Unit Teh Celup Wonosari-Malang”**. Sindi Putri Sahari NIM D41200946, Tahun 2024, 81 Halaman, Program Studi Manajemen Agroindustri, Politeknik Negeri Jember, di bawah bimbingan Dosen Pembimbing Prof. Dr. Ir. Bagus P. Yudhia Kurniawan, MP.

Kegiatan magang adalah salah satu kegiatan pendidikan yang wajib dilakukan oleh mahasiswa. Kegiatan ini dilakukan untuk menambah wawasan, pengetahuan, serta menjadi bekal untuk menghadapi dunia kerja yang sesungguhnya. Kegiatan magang oleh Politeknik Negeri Jember pada Jurusan Manajemen Agribisnis Program Studi Manajemen Agroindustri diselenggarakan pada semester 7 dengan akumulasi waktu tempuh 900 jam. Pelaksanaan kegiatan magang ini diharapkan mahasiswa mampu mengimplementasikan teori dalam bangku kuliah terhadap permasalahan yang ada dalam pekerjaan.

PT Rolas Nusantara Mandiri Unit Teh Celup merupakan salah satu perusahaan yang dijadikan sebagai tempat magang yang berlokasi di Dusun Wonosari, Desa Toyomarto, Kecamatan Singosari. PT Rolas Nusantara Mandiri merupakan anak perusahaan dari PT Perkebunan Nusantara XII yaitu bergerak dibidang agroindustri teh dengan pusat perusahaan berada di Kota Surabaya. Pada Unit Teh Celup terdapat kegiatan pengemasan, pemasaran, dan distribusi produk. Berikut merupakan produk yang dihasilkan oleh PT Rolas Nusantara Mandiri Unit Teh Celup diantaranya Teh Celup Original, Teh Celup Melati, Teh Celup Vanilla, Teh Hitam Premium, Teh Gajah Kertowono, Teh Hitam Ken Tea, Greentea, dan Teh Kemasan 1Kg dari mutu 1 sampai mutu 3.

Pengemasan teh merupakan cara untuk melindungi teh dari kerusakan, menambah nilai jual suatu produk, memudahkan dalam penyimpanan dan pendistribusian produk, serta merupakan salah satu cara untuk mempromosikan produk. Pada proses pengemasan harus dilakukan sesuai dengan alur proses yang ditetapkan agar proses pengemasan berjalan lancar dan menghasilkan produk yang

sesuai. Pada proses pengemasan Teh Seduh Mutu 3 Kemasan 1kg hanya menggunakan kemasan plastik PE polos tanpa label informasi produk hal ini perlu dilakukan perbaikan kemasan yang lebih layak agar produk lebih diminati konsumen. Kegiatan distribusi yang ada pada PT Rolas Nusantara Mandiri termasuk pada saluran distribusi langsung merupakan distribusi dari produsen langsung ke konsumen melalui depo dan *outlet* milik PT Rolas Nusantara Mandiri dan distribusi semi langsung yaitu dari produsen kemudian melalui perantara *online shop* dan toko oleh-oleh daerah Lawang kemudian diterima konsumen. Saluran distribusi ini bertujuan untuk memperluas jangkauan pasar sehingga lebih mudah dijangkau oleh masyarakat. Kegiatan distribusi juga perlu dilakukan pengecekan stok produk secara berkala agar tidak terjadi keterlambatan dalam proses produksi dan proses pengiriman.